

de DeLorimier, de construire un égout dans la rue Iberville, à la condition que la Ville contribue pour un montant n'excédant pas \$3,500.

Résolu: De faire rapport au Conseil en faveur de ce projet.

5.—En réponse à la question de M. l'échevin L.-A. Lapointe concernant les \$14,000 que la Compagnie du Pacifique Canadien devait payer en vertu de la législation adoptée à la dernière session, le Département en Loi dit que les obligations respectives de la Compagnie et de la Ville sont exécutoires, et que la somme de \$14,000 a été payée par la Compagnie.

Résolu: De donner connaissance à la Compagnie de cette opinion, et d'informer la Commission de l'Aqueduc que la somme de \$14,000, destinée aux services d'eau, est entre les mains du trésorier de la Ville.

6.—M. Bienvenu produit un état des sommes dues à la Ville pour frais d'entretien dans les asiles de patients publics.

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser le Département en Loi à poursuivre le recouvrement de ces créances devant les tribunaux.

7.—Est soumise une opinion du Département en Loi sur la réclamation de MM. Moll et Désormeau, plombiers, pour ouvrage exécuté à la caserne de pompiers No 2, rue Saint-Gabriel.

Résolu: Que, vu l'opinion des avocats de la Ville, la Ville ne peut payer cette réclamation.

8.—Soumise une lettre du Département en Loi concernant la demande de remboursement de taxes de la succession Auger *re* expropriation de la rue Notre-Dame.

Résolu: De prior la sous-commission des Expropriations de faire rapport.

9.—Soumis l'état financier suivant de la Ville, pour la semaine finissant le 15 septembre:

Encaisse depuis le dernier état	\$482,427.25
Montants perçus depuis	50,667.90
	\$533,095.15
Déboursé par les Commissions	33,349.05
Balance en caisse	\$499,746.10

10.—Soumis un rapport du Département en Loi sur la contestation du rôle de la rue Saint-Antoine par Mme Browne.

Résolu: De demander au Département en Loi depuis quand la cause est en délibéré.

11.—Soumis un compte de la "Montreal Street Railway Company" pour avoir remplacé des rails qui avaient été enlevés pour continuer un égout sur la Côte-des-Neiges.

Résolu: De demander à la Commission de la Voirie si les rails ont été posés par la Ville ou par la Compagnie; si la Ville a été mise en demeure de remplacer les rails; si un rôle supplémentaire ne devrait pas être fait afin d'inclure ces frais dans le coût de l'égout, et si cela ne devrait pas être fait dans ces cas-là.

12.—Soumis et lus les documents suivants:

(1) Lettre de citoyens demandant la permission d'établir un hospice pour les enfants délaissés, dans un édifice de l'avenue Mont-Royal;

(2) Lettre du ministre des Travaux Publics, au sujet de la cession de certain terrain en arrière de l'édifice du Revenu de l'Intérieur;

(3) Lettre de M. Wm. Clarke, au sujet de l'expropriation de la rue Amherst;

(4) Résolution du Conseil des Métiers et du Travail, au sujet de l'augmentation de la contribution foncière;

(5) Lettre de M. F.-X. Parent, au sujet des licences;

(6) Lettre de M. Vitalin Poissant, au sujet du prolongement de la rue Gauthier;

(7) Lettre de M. J.-N. Moss offrant d'acheter le poste de pompiers No 5;

(8) Lettre de M. Henry Miles suggérant que la "Flint Glass Association" soit invitée à tenir sa prochaine convention à Montréal;

(9) Lettre de la Compagnie de l'Hôtel Windsor demandant une évaluation fixe;

(10) Opinions des avocats de la Ville *re* (a) Succession Rolland relativement à la rue Stadacona; (b) Cession de la rue Fabre par les Frères de l'Instruction Chrétienne; (c) "Ladies Benevolent Society," relativement à une clôture; (d) Lumières dans le quartier Saint-Henri; (e) Salaire de MM. F.-X. Dupuis, Louis Coderre, A.-O. Goyette.

DeLorimier, to lay a sewer in Iberville street, on condition that the City shall contribute an amount not exceeding \$2,500, be accepted.

Resolved: That a report be made to Council in favor of said proposition.

5.—Replying to Ald. L. A. Lapointe's question, anent the \$14,000 which were to be paid by the Canadian Pacific Railway Company to the City, in view of legislation adopted at the last session, the Law Department stated that the respective obligations of both the Company and the City are executory, and that the sum of \$14,000 had been paid by the Company.

Resolved: That the Company be informed of said opinion, and to notify the Water Committee that the sum of \$14,000 for the water services, is now with the City Treasurer.

6.—Mr. Bienvenu filed a statement of the sums owed to the City for the maintenance of public patients in the asylums.

Resolved: To recommend to Council that the Law Department be authorized to recover said claims before the courts.

7.—Submitted an opinion from the Law Department anent a claim of Messrs. Moll & Desormeau, plumbers, for work to No. 2 fire station, St. Gabriel street.

Resolved: That in view of the City Attorneys' opinion, the City cannot pay said claim.

8.—Submitted a letter from the Law Department anent the application, made by the estate Auger, for the reimbursing of taxes *re* Notre-Dame street expropriation.

Resolved: That the sub-committee on Expropriation be asked for a report.

9.—Submitted the following statement of cash for week ending the 15th of September:

Cash on hand per last statement	\$482,427.25
Receipts since	50,667.90
	\$533,095.15
Committee disbursements	33,349.05
Balance on hand	\$499,746.10

10.—Submitted a report from the Law Department on the contesting of the assessment roll for St. Antoine street, by Mrs. Browne.

Resolved: To ask the Law Department information as to when the case was taken *en délibéré*.

11.—Submitted a claim from the Montreal Street Railway Co., for the replacing of rails which were removed for the purpose of laying a sewer, in Côte-des-Neiges.

Resolved: To ask the Road Committee whether the rails were laid by the City or by the Company; if the City has been legally requested to replace the rails; if a supplementary roll should not be made in order to include the amount of the above claim in the cost of the sewer, and if this should not always be done in such cases.

12.—Submitted and read the following documents:

(1) Letter from citizens asking permission to establish a refuge for destitute children, in a building on Mount-Royal avenue;

(2) Letter from the minister of Public Works anent the cession of certain land, situated behind the Inland Revenue buildings;

(3) Letter from Mr. Wm. Clarke *re* Amherst street expropriation;

(4) Resolution of the Trades and Labor Council anent the increase of assessment;

(5) Letter from Mr. F.-X. Parent, *re* licenses;

(6) Letter from Mr. Vitalin Poissant, anent the Gauthier street extension;

(7) Letter from Mr. J. N. Moss offering to purchase No. 5 fire station;

(8) Letter from Mr. Henry Miles suggesting that the Flint Glass Association be invited to hold its next convention in Montreal;

(9) Letter from the Windsor Hotel Co., asking for a fixed assessment;

(10) City Attorney's opinions *re* (a) Rolland estate, anent Stadacona street; (b) Cession of Fabre street by the "Frères de l'Instruction Chrétienne; (c) Ladies' Benevolent Society, *re* fence; (d) Lights in St. Henry ward; (e) Salaries of Messrs. F. X. Dupuis, Louis Coderre, A. O. Goyette.